

Wir danken für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Max Schenkel-Gabathuler

26. Mai 1938 – 10. August 2018

erfahren durften.

Wir danken für die vielen Beileidsschreiben, Zuwendungen an die Spitex, späteren Grabschmuck und die Blumenschalen.

Speziell danken möchten wir:

Pfarrer Gernot Meyer für die Begleitung in der schweren Zeit, sowie den tröstenden Abschiedsgottesdienst.

Dr. P. Wespi und seinem Team, sowie Dr. Chr. Stucki für die jahrelange gute Betreuung.

Dem Personal des Altersheims Stadel – Sie haben Max geholfen, sich im Heimalltag zurechtzufinden.

Allen, die Max im Leben Gutes erwiesen haben, ihn während der Krankheitszeit zu Hause, nachher im Heim und zuletzt im Spital besucht haben.

Weiach, im September 2018

Die Trauerfamilie